Ħ

指

せ

俳

勻

申

子

東

学看校板猫

の

い

頑張ってます。

## 菊池っ子だ

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組 みをピックアップしてご紹介します。

圖学校教育課 ☎0968(25)7231

菊池北中学校

## 中文化に誇りを持って





**園生徒会と校長による菊心魂の紹介。菊心魂とは中学校3カ年の** 千日に培われる、北中生徒の指標のことです

「チーム北中にようこそ」という思いを込めて、生 徒会が委員会活動と部活動を紹介する新入生歓迎 会を行いました。今年度の生徒会スローガン「Ove r the Top 〜歴代を超えて〜」を発表。菊心魂や 北中綱領などの北中文化を継承しつつ、生徒一人 一人の思いと声を大切にする学校を目指します。

泗水中学校

## 徒会リーダー研修を実施





教頭先生からの話を聞き、リーダーのあるべき姿を学んだ後、理 想のリーダー像についてみんなで話し合いました

本校ではリーダーとしての自覚を高め、自主性を 主体性を育むことを目的に、生徒会リーダー研修 を春休みに実施しています。生徒会活動を活性化 させるため、リーダーとして必要な考え方や方法を 学習しています。今年度も生徒会執行部や各委員 長が講話やワークショップなどで学びを深めました。

#### 4月14日 年生のみんな、菊之池小へようこそ!





**定じゃんけん大会は大盛況。1年生も最後まで勝ち残ることがで** きました 個1年生がお兄さん・お姉さんからもらった首飾り

1年生55人が入学し、全児童291人と職員27人 で新学期がスタートしました。児童会が中心となっ て企画・実施した歓迎集会は、歓迎の歌や菊之池小 ○×クイズで、大いに盛り上がりを見せ、みんな楽 しんでいました。お兄さん・お姉さんから首飾りの プレゼントもあり、1年生はとても喜んでいました。

花房小学校

### 4月17日・19日 切な命を守るために





1・2年生は安全な道路の渡り方、3~6年生は自転車の正しい乗り方を学びました

連休を前に安全な行動を身に付け、「自分の命は 自分で守る」ことができるよう、交通安全協会から 講師を迎え、交通教室・自転車教室を開催しました。 翌々日はシェイクアウト訓練(地震の避難訓練)も実 施。いつ、どこで災害が発生しても、正しく判断し 行動できる子どもたちを今後も育てていきます。

戸崎小学校

#### 4月20日 年前の熊本地震を教訓に





「登下校中に地震が起きたら、自宅か学校の近い方に避難する」と 学びました。命を守るための行動を家庭と連携し考えていきます

熊本地震を知らない児童も多くなってきました。 本校では毎年4月に命の大切さを改めてみんなで考 え、学習しています。今年度はシェイクアウト訓練を 実施。また、防災マイスター・益崎充博さん(北原) を招き、「熊本地震の被害の実態」や「登下校中に地 震が起きた場合の対応」について話を聞きました。

#### 市内3高校の魅力を伝えます!

先生の

復帰を祈って

桜餅

春覚気

しで

ハブアナイスデ

木の芽風 おしたかったこと



湧いてきて、ワクワクしながら作る

授業に参加して、

生徒にエー

ル

を

送ってくれます。今年度に入り、2

ことができま

句会ライブで入

品の一部を紹介し

<u>兀</u>

友達も加わ

生徒

たちに癒

to

「もっともっと作り

たい」と意欲が

富な知識を伝授してもらうことで、

クで考え方がガラっと変わ

豊

く」「チャ 「なでて

ッピ し し

に会えない日は寂

い」といった声もよく聞きます。

ルとともに、

時に



3

月 17

藤と 人さんが、 夏井いつきさ の締めくくり 1年間の授業 番組「プ・ ト」で有名な B S レ /\"

りでしたが、 今まで難-つの間にか自然に俳句が出来上がっではなく、生徒と一体になって、い会ライブ』の名の通り、講演会形式 俳句の指導に来てく いく楽し い時間で 、家藤さんの軽快なトーしいと考えていた俳句な した。 1 た俳句 作

の 一句

てい

 $\subset$ 

い

を紹介 「ミラクル がられて もともとは、 られている看板猫の生徒に愛され、可愛い します チ ヤ

でした。 ゴロゴロ喉を鳴ら は学校になくてはならない存在です うに生徒たちにセラピ 校にフラッと立ち寄って してくれるようになりました。 生徒が近付くとゴロン き、ご飯をあげると恩返 た荒木真紀子 その後、 お腹を空かせて、 動物保護活動も 校長が して触らせてくれ ました。今で一効果を発揮 と寝そべり 病院に連れ きた野良猫 U  $\mathcal{O}$ ょ



授業にも参加

菊池よかとこたい-菊之池小学校4年 の取り組みに刺激を受け、菊池の ! プロ 「ふるさと ジェクト 作り

力を英語でも発信できるよう、普通

鮇

# ふるさとパンフレット 英語 バージョンで



制作を通して、生徒自身の地域理解 郷土愛を培うことができました

#### 着 豪 Z 令和2年7月 プロジェクト きたことはとても感慨深いです 本校では、 ッ ブの「流木 'n 行 磨地方で川 雨で大きな被 の活動は、 一環で天草 変わり、 きました 害が

容になっています。中も菊池の魅力を堪能-

市 す

内の道の駅やしてもらえる内 てもらえる内に

観光協会などで配付

る予定です

りま

ンフ た う、生徒たちも学び

を深

めながら作

歴史ある菊池の魅力を発信できる

てもらいながら制作。

被災地の様子を肌で感じてきま毎月のように通ったボランティ 豪雨災害の流木が、子どもたち う願いが込められています する取り組みで、玩具を通して子ど もたちの笑顔が倍増してほ ませる木製玩具「ジェンガ」に生 した流木を使って玩具を作 その一端をお手伝 豪雨災害から2年間 流れ が、子どもたちを楽肌で感じてきました。 出 た後、 U り提供 い غ (ما

る姿に心が和む生徒も多いようです

いるだけで気持ちが落ち

着



2 月 23 日

天草でジェンガの箱詰め作業

代さんなど、プロの-社の松田拓真さん、+社の松田拓真さん、+ 英語の時間を利用し、英語版市街地科2年生の総合的な探求の時間と マップは ップと動画制作に取り 似顔絵ア 動画編集は映画制作会 組みました -ストの-シ ・有り 田<sup>た</sup>ン 佳<sup>か</sup>と

人たちに指導

自然の恵みや

座

の

俳優•